

# **Sobre la guerra entre Rusia y Ucrania y ciertos acontecimientos - 22/02/2022**

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 22, 2022](#)

Probablemente todo el mundo esté leyendo las noticias relacionadas con Rusia, Ucrania y demás. La situación roza lo trágico. No quería tener razón cuando dije que el 22/02/2022 sería una fecha maldita para el enemigo [esto estaba planeado de antemano, por supuesto, conocemos muy bien al enemigo]. Pero lo es.

Aparentemente, esta es la fecha en la que Rusia intentó oficialmente una invasión y dio la orden de invadir Ucrania, basándose en cualquier pretexto que se inventase. No me digan que no están viendo la fecha cabalística judía aquí... Nosotros lo sabemos mejor...

Para aquellos que han leído la historia, estos eventos se repiten una y otra vez.

El desencadenante de esto, es un presidente judío de Ucrania, que es un verdadero judío. Uno tendrá aquí vibraciones de la Primera Guerra Mundial. La instigación de estas guerras no es nada nuevo en la historia. Basta con mirar al pasado: una y otra vez se han creado interminables disgustos y guerras por parte del enemigo.

Falsamente, la gente asume que la «paz» es mejor que estos acontecimientos en este momento. Pero en realidad todavía no vivimos como un mundo en «paz». ¿Acaso los dos últimos años recuerdan a alguien un mundo «en paz»? Ya hemos entrado en un ciclo de guerra con el

enemigo y con los que tratan de imponer el paradigma enemigo. Ahora es más evidente que nunca.

La fea verdad de los hechos es que mucho de esto está «grabado» en el tejido de este mundo debido a los Rituales del enemigo, la planificación, y por supuesto, poniendo a los judíos en posiciones clave de poder.

La gente permite esto negando los hechos sobre esta gente, igual que niegan todos los hechos sobre cualquier otra cosa. Cobra es esto o aquello [tal vez gasten una diatriba cualquiera sobre que la JoS es «malvada», ya conocemos el procedimiento], pero no quieren ver el significado de todo ello.

¿La JoS no te ha hablado de esta cita? Sí. ¿No te ha dicho la JoS por qué ocurre? Sí. ¿Te hemos dicho cómo se va a acabar? Sí. ¿Los Dioses no han proporcionado los medios para detener esto durante años? Sí.

¿Puede hacerse? Sí. Sin embargo, ¿no están todas las energías, los acontecimientos y las manifestaciones actuales en el camino correcto para el enemigo? Sí. ¿No están todos ellos en posiciones de poder, con las que pueden aterrorizar a la humanidad y causar estos problemas una y otra vez? Sí.

Incluso a través de todos estos ataques, que sabíamos que vendrían, en realidad es una gran cosa saber que muchas personas se están volviendo cada vez más conscientes de esta «parodia» que llaman «vida normal».

También son cada vez más conscientes de que el enemigo es la causa de la decadencia masiva que lleva los acontecimientos a esta situación.

Lo anterior es en realidad lo más importante, porque es la única manera de que la humanidad tenga alguna oportunidad. Detener esta guerra o la situación Co-Vid o lo que sea, son todos síntomas de una enfermedad mayor. Si no se cura el núcleo, entonces podemos pasarnos la existencia intentando tratar los síntomas. No es así como deben comportarse los buenos médicos.

¿No se ha engañado a la gente una vez más con la situación de «Corona», que luego condujo a la crisis energética y a la crisis financiera? Sí. ¿Hemos escrito sobre cómo esto iba a colapsar gran parte de la economía? Sí. ¿Tiene algún sentido que nuestras «Democracias» casi se desmoronaran por culpa de un virus de la tos? No. ¿Siguen muchos rechazando que les importe? Sí.

No hace falta decir que rescatar a la humanidad de todo esto es algo que los Dioses tienen que hacer una y otra vez. Sin embargo, la realidad es que esto no puede continuar indefinidamente. Ciertos acontecimientos están grabados en el tejido astrológico de este mundo. Son consecuencias de leyes naturales, y no pueden ser violadas o cambiadas.

Pueden retrasarse, atenuarse, reducirse, pero no pueden cambiar.

Nuestros RTRs mitigan los golpes, y lo harán, después de que haya pasado un tiempo considerable [los Nuevos Rituales también contribuirán aquí] para disminuir todos estos golpes. Con el tiempo será mucho mejor. Pero la cura permanente sólo llegará cuando la gente entienda realmente lo que está pasando y decida aprender. Hasta ese momento, el ciclo de cosas malas continuará.

Sólo podemos mitigar los daños. Y esa es la realidad. No quiero decir mentiras a la gente aquí. Siempre digo la Verdad y por eso algunas personas pueden odiar esto. La gente quiere que le digan estupideces como

que todo esto desaparecerá o algo así, pero no será así. No estarán de acuerdo o se enfadarán cuando se lo digan, pero ya está.

Eso está bien, ellos también pueden ganar mucho más con los hechos y la Verdad que con las mentiras. ¿Qué nos han aportado las mentiras en los últimos 3 años? Estamos al borde de una guerra de mierda a gran escala.

No podemos cerrar este círculo de errores como mundo, todavía. Satanás es explícito y explica que el tiempo de Destrucción y Creación está en marcha, y sí, irá por mucho tiempo. No se detendrá todavía.

La mayoría de la gente quiere engañarse a si misma pensando que pueden cerrarlo permanentemente o completamente, pero la realidad es que esto requiere un cambio fundamental. La mayoría de la gente no quiere cambiar ni un ápice de donde está.

La gente quiere que el enemigo, que es una especie alienígena conocida, dirija sus sistemas judiciales, financieros, políticos y espirituales. Dime razonablemente, ¿cómo podemos evitar estas cosas si la gente todavía acepta esto a un nivel abrumador? No podemos.

Otra cosa, es que puedas elevarte por encima de estas situaciones como individuo y como espíritu y mente. Sí, se puede. Los Dioses lo han diseñado todo de esta manera. Esto involucra al individuo. Pero la masa, va a ser condenada a la esclavitud con el actual estado de cosas en curso a nivel mundial.

Si seguimos aceptando esto colectivamente, como con muchos por ejemplo, que verán el RTR y no lo harán porque tienen miedo de la semántica o lo que sea, entonces incurriremos en malos resultados como era de esperar.

Si Klaus va literalmente a la cara de la humanidad y les dice que quieren chiparles para robarles todo el libre albedrío, o Billy Gates les dice que nunca serán dueños de nada mientras él es dueño de la mayoría de las tierras de cultivo del mundo, o si todas las libertades se venden por el mero delirio de una gripe, entonces la humanidad definitivamente experimentará una caída y degeneración.

Eso es inevitable. A menos que se evite...

Satanás tiene todo cubierto aquí, sin embargo. Los Dioses, cuando hicieron nuestra especie, actuaron con gran sabiduría. Las «masas» pueden literalmente ir a quemarse, pero el destino individual de una persona puede ser decidido en gran medida por el individuo.

También hay razones muy fuertes, por las que el Ritual de Dedicación y las prácticas existen. Los Dioses las dan ya que estas son realmente la ayuda primaria y la medicina, no «soluciones» sin sentido como las que proclama el enemigo.

El alma de uno estará con los Dioses. Sí, continuará. Ni Klaus ni nadie puede impedirlo, ni en este mundo ni en ningún otro. Sin embargo, esta alimaña y sus obras pueden retrasar el proceso del mundo. La humanidad es acosada sin fin.

Para ir un paso más allá, muchas de las cosas que hacen, las hacen falsamente con la esperanza de que esto hunda a la humanidad... Pero quizás el resultado no sea el que han planeado y esperado. El enemigo no está en el nivel de entender lo que esto significa o lo que esto es. No tienen derecho a esta comprensión.

El mundo puede convertirse en una zona de guerra literal, pero la persona piadosa podrá defenderse y salvarse, tanto material como espiritualmente. En cuanto al resto, son castigados por su ignorancia.

Podemos y hacemos Rituales para ayudar. Habrá un nuevo calendario próximamente. Como he explicado antes, Azazel/ Apolo, es el patrón de la sabiduría y el entendimiento. Ciertos asuntos no pueden ser detenidos, sólo pueden ser mitigados, o disminuidos.

Si una gran roca de una montaña comienza a caer sobre ti, y ves que se está agrietando y que caerá sobre ti, no te sientas allí como una persona estúpida para tratar literalmente de agarrarla. Eso fracasará. Es un desperdicio de vida y de energía. Pero si uno huye, y agarra a los niños cercanos, entonces la caída será mitigada. Sin embargo, la montaña estaba a punto de caer.

Y la ignorancia de los que no la vieron estaba a punto de provocar un desastre. Y eso es inevitable, y definitivamente NO se puede evitar sentándose allí y tratando de levantar la roca. Por lo tanto, los horarios y los Rituales futuros se construirán sobre la base de la sabiduría y la planificación a largo plazo.

Vamos a ver cien guerras más si no se hace frente al enemigo. Hace algún tiempo, la gente seguía viendo guerra tras guerra, tras guerra, siendo este un escenario interminable. Ahora, estamos viendo engaño, tras engaño, tras engaño. No representan menos que guerras.

De hecho, la mayoría de las medidas «Co-Vid» de restricciones a la libertad, abuso psicológico, la imposición de estados policiales todo esto, era tan malo como una guerra literal. Ya vivimos una "Guerra" en el Co-Vid, y ahora están inventando OTRA cosa encima de esto. Lo único que se podría argumentar que no fue como una guerra, son los bombardeos y demás...

Hoy en día, la gente murió de otra manera. Pero murieron muchos y morirán más. ¿Y por qué ocurre esto? Porque la gente realmente no aprendió nada. Siguen queriendo comportarse de una manera inadecuada. Un paradigma aquí es, cómo simplemente miran y no hacen nada mientras se les quitan todos sus derechos. Bueno, así no es como funciona la libertad o como es.

Un pueblo libre es mucho menos propenso a librar guerras, también.

Podríamos dedicar el 100% de nuestro tiempo únicamente a nosotros mismos, pero eso no es lo que harían las verdaderas almas espirituales. No tengo ninguna duda de que la gran mayoría, si no todos aquí, han estado con los Dioses antes. Estamos aquí en una forma de deber. Sí, la vida puede impedirlo y hacer que uno se olvide y todo eso, pero esto sigue siendo una realidad más allá del tiempo.

La razón por la que los Antiguos estaban obsesionados con la «Religión», o mejor dicho, con nuestros Dioses, era porque esto era lo que desarrollaba a los seres humanos. Por lo tanto, habían establecido una mayor armonía entre la destrucción y la creación.

Incluso las guerras del pasado, eran de una manera diferente. La Primera Guerra Mundial fue la guerra más cruel que el mundo haya visto jamás. Las guerras al estilo de la Antigüedad se libraban en campo abierto, etcétera. No se peleaban en los hogares de la gente como muchos creen. En la cima del desarrollo espiritual, las guerras se libraban entre Comandantes y ejércitos seleccionados, fuera de las ciudades.

Incluso las anexiones y tomas de posesión, no ocurrían a espaldas de los ciudadanos comunes. Ahora, las «Guerras» del enemigo tienen menos honor. Giran en torno a engaños, fraudes, escasas condenas que carcomen la vida lentamente. El nivel humano de entonces, incluso en cuestiones bélicas, no era el de ahora.

Como nota final, hay fuertes razones por las que las meditaciones de Limpieza y Protección son como algunas de las meditaciones más importantes aquí. Hacen maravillas, y pueden proporcionar una inmensa protección.

Como con cualquier cosa, tienen que ser adheridas, para ser dominadas. La persona promedio ahí afuera es como si estuviera caminando dentro de Mordor sin ninguna armadura. Mientras tanto, tú tienes armaduras, armamento psíquico, la mente, el conocimiento proporcionado aquí para navegar por la vida mucho mejor que la persona promedio. Ten fe en esto y ten una fuerte fe en los Dioses, aunque puedas dudar de ti mismo.

Dentro de unos días no sólo habrá un calendario de RTR [todo el mundo debería hacer el RTR Final a pesar de todo, para asegurarse de que todo esto se derrumba de nuevo sobre el enemigo]. El FRTR es ahora crucial como nunca lo ha sido.

Necesitamos como mundo, la ayuda de los Dioses. Necesitamos también volver a ellos para evitar más de esta calamidad, y poder crecer de una mejor manera. Es por eso que todo esto aquí, los horarios, y todo lo demás está sucediendo.

Esa es la razón, la meta, el propósito y el objetivo.

Sucede para todos nosotros aquí como individuos, pero también sucede para que el mundo sea dirigido hacia una mejor dirección. Hay direcciones mejores. Todos participamos y empujamos juntos esta rueda.

Mantente firme y no vivas con miedo.